

# El Gobierno Cospedal no ejerce su responsabilidad en Empleo frente a la situación de emergencia que vive Castilla-La Mancha

**El Gobierno de Castilla-La Mancha no ejerce las competencias que tiene en materia de Empleo. No utiliza los fondos de los que**

**dispone para atender a los desempleados. Ignora las Políticas Activas de Empleo. Desprecia los medios humanos, políticos**

**y económicos de los que dispone. No cuenta, ni ha contado nunca, con una dirección general de Empleo.**

**Obras son amores, y las obras de este Gobierno sólo hablan para mal.**

Las cifras cantan: tenemos hoy 24.000 parados más que hace un año. Pero más exactamente, tenemos hoy 24.000 parados más que en mayo de 2011, cuando

Dolores Cospedal asumió la Presidencia de Castilla-La Mancha. **Todo el paro del último año es suyo.**

Y casi todo se ha producido en el último trimestre, cuando Cospedal empezó a poner en práctica su Plan de Recortes.

Sin embargo, hasta ahora **no tiene ningún plan para el Empleo, ni mucho menos para las personas desempleadas.**

CCOO insta a la nueva consejera de Empleo y Economía a revertir cuanto antes esta situación. El tiempo apremia.

**Reacción de la Junta ante los datos del paro: "Nos hemos llevado un enorme disgusto"**

**"Hay un principio de acuerdo en la conveniencia de hablar, que ya es un buen inicio"**

**Gil reclama a Casero 'responsabilidad y diálogo'**



El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, ofreció y reclamó "diálogo y responsabilidad" a la nueva titular de la Consejería de Empleo y Economía, Carmen Casero, en la reunión que mantuvieron el pasado miércoles.

Gil trasladó a Casero la preocupación del sindicato por la "situación de emergencia" que vive Castilla-La Mancha ante la parálisis de la actividad económica; y que sufren cientos de miles de personas en la región, en especial las 254.000 que no tienen empleo y las 100.000 de ellas que tampoco tienen prestación.

"Estamos en una situación de

emergencia regional y el tiempo se agota. Obras son amores. Confío en que, tras la remodelación, el Gobierno se reorienta y se ponga como elemento central trabajar por el empleo y por la reactivación económica"

"Le he expresado a la consejera que, si compartimos esas dos preocupaciones, seguramente seremos capaces de ponernos de acuerdo. Y que tenemos que empezar ya a trabajar con la consejería y con sus direcciones generales, a trabajar con papeles; porque el tiempo se agota".

Ambas partes se han emplazado a iniciar esta tarea una vez que Casero cierre el organigrama

de su Consejería, que esta vez, al parecer, sí contará con una dirección general de Empleo.

Gil ha pedido a la consejera que la nueva estructura "esté resuelta en unas semanas, para poder empezar cuanto antes a discutir las medidas que hay que poner en marcha"; y ha insistido en la necesidad de que las distintas direcciones generales de la Consejería "se pongan ya a trabajar de forma leal con Castilla-La Mancha para intentar marcar prioridades y construir consensos".

"Todo el mundo tiene que tener capacidad de negociar y de entenderse", ha dicho Gil. "Hasta ahora no ha habido oportunidad; espero que a partir de ahora se instaure una nueva práctica para que les demos respuesta a los ciudadanos, cada uno desde el ámbito que nos corresponde".

"Hay un principio de acuerdo en la conveniencia de hablar, que ya es un buen inicio", concluyó Gil.

**El mes de enero de 2012 ha sido en Castilla-La Mancha el peor mes de toda la serie histórica. Hemos alcanzado las 236.790 personas inscritas como demandantes de empleo, 10.948 más que un mes antes. El número de personas afiliadas a la Seguridad Social descendió en 56.138 respecto a diciembre.**

**CCOO considera que estos datos describen una situación de emergencia regional y denuncia que el Gobierno no asume sus responsabilidades para hacerla frente.**